



PREMIUM
Your addition in transmission

Date: 24-01-2024

Всем, кого это касается.

Подтверждение полномочий ООО «Стилрок», Россия

Настоящим подтверждаем, что ООО «Стилрок», зарегистрированное по адресу Российская Федерация, 125445, Москва, Ленинградское шоссе дом 69, корпус 1, является авторизованным представителем Премиум Трансмишн Прайвэт Лтд. по поставкам гидродинамических муфт, редукторов и мотор-редукторов в России и странах СНГ.

Премиум Трансмишн подтверждает гарантийные обязательства и полную техническую поддержку нашего оборудования, приобретенного у ООО «Стилрок».

Настоящее подтверждение действует до 31.12.2024.

Подпись уполномоченного лица



Таманна Рутрэй

Зам. Генерального директора по международной деятельности – Продажи и Маркетинг

Премиум Трансмишн Прайвэт Лтд.



PREMIUM
Your addition in transmission

Date: 24-01-2024

To whomsoever it may concern

Sub.: Authorization letter to Stilrock LLC, Russia

We confirm that Stilrock LLC, registered at Russian Federation, 125445, Moscow, Leningradskoe shosse, dom 69 korpus 1, is authorized representative of Premium Transmission Pvt Ltd. for supply of fluid couplings, gearboxes and geared motors in Russia and CIS countries.

Premium Transmission confirms complete technical warranty and after sales support for Premium Transmission Pvt Ltd products purchased from Stilrock LLC.

This letter is valid till 31.12.2024.

Authorized Signatory

Tamanna Routray



DGM International Operations – Sales and Marketing

Premium Transmission Pvt Ltd



Premium Transmission Private Limited

Registered Office: Premium House, Old Mumbai-Pune Road,
Chinchwad, Pune - 411019, India. | Contact: +91-20-66314155
info@premium-transmission.com | CIN: U01119PNI983PTC133199